

## Babinsa Sertu Sukoco, Bentuk Karakter Siswa Sejak Dini

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.KABARTERBARU.CO.ID](http://TEMANGGUNG.KABARTERBARU.CO.ID)

May 10, 2023 - 09:45



*Sertu Sukoco Berikan Arahan Kepada Siswa Siswi SD BIAS Temanggung*

**TEMANGGUNG**– Guna membentuk generasi bangsa yang kuat baik secara fisik, mental dan pikiran, Babinsa Koramil/01 Kodim 0706/Temanggung Sertu Sukoco memberikan materi pembinaan karakter dan kedisiplinan kepada para siswa SD BIAS Temanggung dengan melatih Peraturan Baris Berbaris (PBB) dan wawasan kebangsaan di halaman SD BIAS Temanggung ,Rabu (10/05/2023).

Dengan melihat perkembangan jaman digital, kini para pelajar dihadapkan dengan tantangan-tantangan yang tidak mudah. Contohnya ancaman kriminal terutama bahaya narkoba, tawuran antar pelajar kini mulai merongrong keberadaan penerus bangsa. Untuk itu, sejak masih SD ini siswa harus dibekali dengan semangat kebangsaan.



Babinsa Koramil 01 Kodim 0706 / Temanggung Sertu Sukoco, berkomitmen untuk memberikan kegiatan pembinaan karakter pada generasi muda terutama para pelajar di wilayah binaannya.

Dalam kegiatan pembinaan karakter kepada siswa SD BIAS Temanggung Sertu Sukoco melatih teori, praktek peraturan baris berbaris ,wawasan kebangsaan dan kedisiplinan.

Kekompakan mereka tercermin dari sikap disiplin dalam kehidupan baik disekolah maupun dirumah. Pelatihan ini tidaklah cukup hanya dengan belajar baris berbaris saja, karena tujuan pelatihan para pelajar adalah untuk menciptakan kader-kader terampil dan pintar serta mengenal bangsanya sehingga pada akhirnya terbentuklah generasi bangsa yang kuat baik secara fisik, mental, maupun pikiran, sambungnya.

Hal senada disampaikan Kepala Sekolah SD BIAS Ibu Himatul Aliyah S.Pd, kegiatan pembinaan karakter mulai tingkat SD sangatlah penting, ini kami lakukan sebagai wujud kerjasama dengan TNI AD khususnya Koramil 01 Kodim 0706/ Temanggung untuk menjaga generasi penerus bangsa karena generasi muda adalah tulang punggung bangsa dan Negara,” ujarnya

jurnalis : sisw01@tmg